
飯山市議会

日程
発言
順位

発 言 要 旨

1 久保田 幸治

１　千曲川水環境改善促進協議会について
　(1)構成団体は
　(2)協議会の事業計画は
　(3)湯滝下流の支川とは
　(4)支川の環境改善について
２　自然エネルギー活用事業について
　(1)事業のスケジュールは
　(2)職員体制は

市 長
関 係 部 長

2 松 本 淳 一

１　戸狩工業団地木質バイオマス発電
　(1)設備概要
　(2)木質バイオマス発電の特徴と発電の地域に及ぼす影響
　(3)治山について
　(4)新型の木質バイオマス発電
　(5)立地までの手続き・調整
２　飯山市の教育
　(1)保育園、学校課題検討委員会

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長

3 西 澤 一 彦

１　有害鳥獣対策について
　(1)檻の他にも対応策はあるか
　(2)通学路、民家のそばで出現、対策は
　(3)全市的状況は
　(4)緊急時の対応は
　(5)猟友会の高齢化、会員の減少について
２　信州DCと観光対策について
　(1)前半の現状は
　(2)地域観光に変化があったか
　(3)今後の地域観光にどうつなげるか
　(4)信越自然郷飯山の看板設置について
　(5)外国人観光客のニーズ把握について
３　脳脊髄液減少症について
　(1)支援策の利用状況は
　(2)学校・社会においての周知徹底について
４　高齢者の健康長寿と仕事、社会との関わりについて
　(1)高齢者の知恵を若い世代に
　(2)高齢者の観光ガイドへの取組
　(3)高齢者と若者との交流について
　(4)高齢者は上勝町はっぱビジネスの担い手
５　通学路の安全確保について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

4 竹 井 政 志

１　第2期高校再編について
２　保育園・学校課題検討委員会について
３　小学校道徳教科書採択について
４　全国学力テストの見直しについて
５　企業誘致・バイオマス発電について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

5 渋 川 芳 三

１　保育園・小学校の暑さ対策等について
　(1)保育園と小学校の暑さ対策について
　(2)飯山市保育園・学校課題検討委員会について
２　戸狩工業団地への企業誘致について
　(1)再生可能エネルギー導入計画策定事業との関係について
　(2)地元の捉え方について
　(3)操業開始までの進め方について
　(4)進出企業を利用した地域振興策について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

9
月
6
日

(水)

午前

9
月
6
日

(水)

午後
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6 荻 原 洋 平

１　木質バイオマス発電について
　(1)今なぜ木質バイオマス発電か
　(2)山の保護は
　(3)伐採から植林まで
　(4)伐採と河川整備
　(5)未利用材の活用
　(6)近隣市町村との連携は
　(7)雇用の創出
　(8)常盤地区の視察状況は
　(9)市道7-114号線踏切改良について

市 長
関 係 部 長

7 上 松 永 林

1　飯山城址公園の整備について
2　移住定住促進住宅について
3　文化芸術の振興について
4　地域経済活性化・産業振興について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

8 渡辺 美智子

１　高齢者施策について
　(1)介護保険について
　(2)在宅介護における施策について
　(3)高齢者見守り支援システムについて
２　地域交通の見直しについて
３　国民健康保険について
４　子ども・障がい者の医療費補助について

市 長
関 係 部 長

9 小林 喜美治

１　国政の動向と地方における政治状況について
２　平成28年度決算について
３　地方財政について
４　地方創生関連について
５　市民負担と社会保障の充実について

市 長
関 係 部 長

10 山 﨑 一 郎

１　若者定住と雇用対策について
２　信州DCと観光振興について
３　子ども議会とふるさと学習について
４　文化振興部の取り組みについて
５　井出川流域山腹崩落災害について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

9
月
7
日

(木)

午前

9
月
7
日

(木)

午後
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11 江 沢 岸 生

１　森林の価値認識
　(1)森林を経済財として、また環境財として認識しよう
２　芝のサッカー場整備
　(1)戸狩工業団地を芝のサッカー場に活用できないか
３　飯山市の行政スタイル改善
　(1)飯山市の行政スタイルを積極情報公開・市民参加型に
４　地域医療を守ろう
　(1)飯山赤十字病院救急外来受付体制の現況
　(2)医師不足対策の現況
　(3)地域医療の現状を市民に公開する
５　飯山線の活性化
　(1)PRをもっとしっかり
　(2)SL運行、次の節目はいつか
６　飯山市宿泊施設活用促進条例案
　(1)条例案立案の端緒は何か
　(2)ちぐはくな優遇税制
７　官民役割分担を見直そう
　(1)暁の湯と湯滝温泉の入浴料比較
　(2)官民の役割分担を見直す場を設け、これからのしっかり
     した方向を

市 長
副 市 長
関 係 部 長

12 市 川 久 芳

１　水害から市民を守るために
　(1)西大滝ダムの影響について
　(2)西大滝ダムの河川法違反について
　(3)西大滝ダムの撤去について
　(4)木島地区を水害からどう守るのかについて
２　信州へサケを戻すために
　(1)カムバックサーモンの悲しい歴史について
　(2)足立市長の取り組みの熱意について
３　仮称「飯山市子ども館」の疑問点について
　(1)病後児保育について
　(2)子ども館への送迎について
　(3)施設の運営について
４　バイオマス発電施設についての疑問点について
　(1)燃料の確保について
　(2)7月31日付の新聞の報道記事の内容について
　(3)飯山市民の利益(利点)について
　(4)環境アセスメントについて
　(5)発生する焼却灰の処分について
　(6)保証金の積み立てについて
５　足立市政の検証
　(1)重要事項の職員への周知について
　(2)他の市町村の行政運営への関心度について
　(3)人口が激減しても全体職員数が増えていることについて

市 長
副 市 長
関 係 部 長

9
月
8
日

(金)

午前
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13 飯 田 健 一

１　戸狩工業団地の木質バイオマス発電所について
　(1)経緯について
　(2)地元住民への説明、同意について
　(3)騒音、振動について
　(4)給水について
　(5)景観について
　(6)風評被害について
　(7)交通について
　(8)地元のメリットについて
　(9)稼働後の諸問題への対応について

市 長
副 市 長
関 係 部 長

14 高 山 恒 夫

１　子育て・教育の将来ビジョンをどう描くか
　(1)保育園・学校運営の実態について
　(2)保育園・学校課題検討委員会諮問への前提条件
　(3)スケジュールについて
２　自立への就労支援について
　(1)障がい者就労支援の現状について
　(2)福祉企業センターの役割について
３　婚活支援について
　(1)婚活応援事業の現状について
　(2)今後の事業展開について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

9
月
8
日

(金)

午後


